

Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung

24. September 2020
1 von 1

Musik in der Gaststätte Bootshaus

Anfrage der WfK-Fraktion

- 101.18.1836 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat:

Warum verfügt der Magistrat für die Gaststätte Bootshaus das Unterlassen von Musikdarbietungen im Wirtschaftsgarten und in desgleichen aus dem umbauten Gastronomiebetrieb heraus und geht nicht gegen die angeblich sechs Tänzer vor, die gegen das Tanzverbot verstoßen haben?

Stadtverordneter Dr. Hoppe, WfK-Fraktion, begründet die Anfrage.

Stadtrat Stochla verweist auf die laufenden Verfahren beim Verwaltungsgericht. Auskünfte dazu können daher nicht erteilt werden.

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage für erledigt.

Stefan Kortmann
Vorsitzender

Sabine John
Schriftführerin